

CIRCULAR 000327

03 OCT 2013

DE: **DIEGO FERNANDO GUZMAN GARCÍA**
Secretario de Educación Municipal.

PARA: **COMUNIDAD EDUCATIVA**

Apreciados y respetados Directivos docentes, docentes, administrativos, servidores públicos adscritos a la secretaria de educación, líderes sindicales, padres de familia y estudiantes; sea esta la oportunidad de saludarlos después de dos meses de mi posesión por la oportunidad que me brinda el Alcalde de Ibagué Dr. Luis H. Rodríguez y expresarles algunos mensajes, actividades, razonamientos y reflexiones de carácter pedagógico que puedan contribuir a un mejor desempeño de nuestras funciones encomendadas siempre y fijamente a la ampliación de la cobertura escolar, disminución de la deserción, disminución de la repitencia y mejoramiento de la calidad educativa de nuestros niños, niñas y jóvenes del Municipio de Ibagué; Unidos ,trabajando en equipo nos aproximaremos a una educación para todos y todas donde lo fundamental es la promoción humana y la formación de seres humanos felices e integros apostándole a que nuestros estudiantes sean exitosos cumpliendo así el encargo social sin esperar nada a cambio, solo la satisfacción del deber cumplido.

En el mes de Agosto, la Secretaria de Educación realizó el pre foro y foro educativo "Fortalecimiento de la Educación media y tránsito hacia la educación terciaria" abordando temas sobre currículo y pedagogía donde están comprometidos procesos de enseñanza y aprendizaje; con relación a la Educación media, la Dra. Elvia María Acuña, delegada del Ministerio de Educación dijo que "los contenidos y la pedagogía presentan problemas de irrelevancia y pertinencia" diagnostico que incita a los docentes a modificar lo que se enseña en las aulas para que responda a los intereses de los estudiantes y a las demandas de formación de la Sociedad en General; En cada Institución Educativa se debe poner en marcha estrategias de pertinencia curricular para despertar en los estudiantes el interés por el estudio; que los estudiantes se encuentren satisfechos y felices con lo que se les enseña y como se les enseña.

Así mismo, Ibagué fue sede regional de educadores del Tolima, Huila y Caquetá, realizado por el Ministerio de las TICS, donde la SEM apoyo las iniciativas e innovaciones, y entrego los espacios para que los docentes experimenten y aprovechen las herramientas tecnológicas, incursionar en la robótica y se preparen y multipliquen sus saberes a otros docentes.

También se hizo previo al lanzamiento del programa de la "Universidad Humana", la elaboración de un proyecto de acuerdo donde asegura el financiamiento anual del programa por la suma de 1.500 SMLV anuales provenientes del Superávit del Ejercicio, se concertó con 7 universidades con sede en Ibagué programas técnicos y tecnológicos pertinentes para la ciudad y opcionales para los estudiantes egresados

Proyectó: Adriana Cifuentes



Alcaldía Municipal
Ibagué



SECRETARIA DE EDUCACION MUNICIPAL

de I.E. oficiales, de estratos 1,2 y 3 y con buenos resultados en pruebas saber 11, beneficiando a 682 estudiantes para que estudien completamente gratis toda la cohorte y como contraprestación será de servicio social cuando se gradué.

Entre múltiples actividades y presentadas en el desarrollo del acontecer educativo, se creó el Laboratorio de Calidad Educativa, participamos con mas de 800 maestros en el congreso pedagógico elaborado por Codetol, apoyamos el Congreso Regional de Arcotol, se socializo a los Directivos docentes estudios elaborados por el colectivo "Ibagué como Vamos", igualmente la ruta de atención para el mejoramiento de la convivencia escolar, se elaboraron comités técnicos y comités de Calidad rumbo hacia las recertificaciones del Sistema de Atención al Ciudadano, Talento humano y cobertura, se acordó la continuación del proceso de matrícula en línea permitiendo así que desde su casa los padres de familia podrían separar el cupo en la I.E. de su conveniencia, como estrategia se ha elaborado una amplia difusión en los medios de comunicación para que ningún niño se quede sin matricular el año entrante y quede definido su proceso antes de Noviembre 30, etc., etc.

En el mes de Septiembre nos reunimos con líderes de la comuna 8 y 9, se elaboró en la Biblioteca virtual capacitación para los Servidores públicos Administrativos, se socializo el proceso del programa de Bilingüismo en las I.E. Liceo Nacional y Leonidas Rubio, apoyamos la 10 feria empresarial de la I.E. técnica Alberto Castilla se radico nuevamente el estudio de nivelaciones y homologaciones de nuestros administrativos ante el MEN, participamos en el festival de valores y principios de la I.E. Alfonso Reyes Umaña, estamos apoyando al IMDRI en la ejecución del Zonal Regional de inter colegiados Supérate, realizamos la tercera fecha de los juegos de la SEM, asistimos a la Feria del Conocimientos organizado por el MEN con el fabuloso programa "todos a aprender" donde participo la I.E. Fe y Alegria con el proyecto "los animales van a casa" elaborados con material reciclable y de muy buena calidad, etc., etc.

Dejando a un lado las actividades y regresando a las reflexiones, debemos concientizarnos que los estudiantes son primero y para entender la educación como un derecho humano, cada Institución Educativa se puede o debe convertir en laboratorio pedagógico donde coloque a prueba estrategias de enseñanza, realizando actividades tendientes a mejorar los aprendizajes y proyectos pedagógicos dentro del plan de estudios, con ambientes escolares agradables, enseñando con disciplina a los jóvenes principios, valores, buenos modales, con buena comunicación queriendo lo que hacemos y lo más importante, respetando cultos, inculcar la fe en DIOS en las Aulas de clase.

Por último, tenemos la mayor disposición de servicio con gusto y de escucha de puertas abiertas a la comunidad educativa en lo referente a temas de interés general.

Un abrazo,

DIEGO FERNANDO GUZMAN GARCIA
SECRETARIO DE EDUCACION MUNICIPAL

Proyectó: Adriana Cifuentes

